
Dossier D 2508 Faverges dite route d’Annecy 

Réalisé par claude Bandiera (2015) depuis quelques avancées sont à noter 

www.Biclou.com 

http://cbandiera.free.fr/faverges/D2508/ 

sans garanties aucune 

La municipalité de Faverges, projette dans un avenir plus ou moins proche (2017 ? ! Oups année est passée 

2020 de réaménager la route dite d'Annecy, reliant le supermarché Carouf au Pont d'Englannaz, dit de l'ex 

gendarmerie. 

Claudio souhaitant que les modes de déplacements doux soient pris en compte, réalise ce dossier ; 

D'autant plus qu'en emporte le vent d'automne et que c'est à la mode (voir article de 

presse) 

Etat des lieux en 2015 : 

En 2013, suite aux travaux d'assainissement, une bande cyclable fort intéressante, a été 

tracée, facilitant le cheminement des cyclistes : 

Chaussée de 5.4 m, peintures 25 cm, bande cyclable 0.75 cm trottoir 1.5 m, herbe 1 m ; 

soit 3.25 m pour piste cyclable et piétons (au point B) 

Le radar pédagogique contribue à la réduction de la Vitesse ..  

Projet : Projet existe en mairie de Faverges ! Mais pas vu .. 

en 2017 : Giratoire réalisé au niveau de Carouf avec bandes cyclables 

Souhaits et propositions du Claudio : 

Le jour où les lignes électriques seront enfouies et la route refaite, 

pourquoi ne pas repenser l'aspect de cette Route d'Annecy, en y intégrant alors une piste cyclable et des 

cheminements piétons : la place existe Bel (et Sébastien) et Bien ? : claudio est en Train de relever les cotes 

Et bien entendu la création d’une passerelle mode doux parallèle au pont actuel, afin de faciliter l’accès des 

cyclistes à Englananz (indigènes et enfants) 

En 2018 pas de réponse 

Un beau giratoire niveau Carouf, continuons 

 

http://www.biclou.com/
http://cbandiera.free.fr/faverges/D2508/
http://cbandiera.free.fr/revue-de-presse/index.php?N1=636
http://cbandiera.free.fr/revue-de-presse/index.php?N1=636
https://www.youtube.com/watch?v=2ze-KTmgTlE
http://cbandiera.free.fr/faverges/D2508/plan.php


 

 

 



 



 



 



 

 



 

Possibilité d’un aménagement d’un tourne à gauche et d’une passerelle  

 

 

 



 

 

D 2508 faverges pont , place Ya en effet 

 

 



 

 

 

Claudio préconise d’ores et déjà de dessiner des figurines vélo sur le chaussée de la D 2508 

Afin d’alerter l’automobiliste et lui faire comprendre que les cyclistes peuvent être présents et ont droit aussi à la 

chaussée  sans se faire raser les fesses 

 



 

 

 

2eme sujet : la rue Jean cochet 

Bafouille envoyée en mairie en avril 2018 

 

Tjrs pas de réponse ! Peut-être au moment des élections 2020 ? 



 

 

 

Claude Bandiera      Faverges le 2-mai-2018 

551 route d’englannaz 

74210 Faverges 

cbandiera@free.fr 

www.Biclou.com 

 

À Monsieur le Maire de Faverges 

 

Objet : Aménagements urbain de Faverges 

Rue jean cochet  

 

 

 

 

mailto:cbandiera@free.fr
http://www.biclou.com/


 

Monsieur le Maire, 

 

En tant que citoyen de la cité, je voudrais vous soumettre une idée et une proposition d’aménagement routier à 

Faverges. 

Tout d’abord permettez-moi de vous remercier pour les aménagements de Faverges en général et notamment ce qui 

me sied plus particulièrement : L’effort pour rendre la ville plus accueillante, plus propice aux déplacements doux et 

à la tranquillité. 

Dans le cadre du ré aménagement du quartier dit place Gambetta, je me demandais s’il n’était pas possible 

d’aménager la rue jean Cochet qui part donc de la place Gambetta pour se diriger vers la salle polyvalente et les 

Raisses. 

Comme cela se pratique de plus en plus dans les villes, n’est-il pas possible de créer un double sens cyclable ? 

Cela permettrait aux cycles sans moteurs d’éviter un peu la rue principale et de rajouter un axe de déplacement 

doux. 

La rue me semble suffisamment large, puis à double sens durant des années. 

Bien entendu la signalisation verticale et horizontale devrait être claire et adaptée, Ainsi que la vitesse limitée à 30 

km/h : la mentalité des usagers indigènes est-elle prête ?  

Je vous joints donc quelques photos. 

En vous remerciant pour votre attention, Je vous prie d’agréer monsieur le Maire mes respectueuses  salutations 

citoyennes. 

 

Claude Bandiera 

Depuis avril 2018 J’attends tjrs la réponse ! mais aménagement réalises en 2021 : bravo 

------------------------------------------------------ 

 

La route d’Albertville est certes moins passante et moins stressante pour les deux roues 

Mais en mauvais état rafistolée elle et malaisée à rouler et oblige a des zigzag : rte à refaire donc 

 

La route d’englannaz est en état moyen les trous hivernaux ont étés bouchés en juillet ! 

 

Les radars pédagogiques ok, faudrait en mettre dans l’autre sens aussi sur rte d’Albertville et d’Annecy 

 

Eviter de continuer à construire dur le D2 direction Tamie Seythenex afin de limiter la circulation vers l’hyper  centre-

ville 

Se pose aussi la question de la création d’un lycée de classes secondaires à Faverges 

 

 



Circuler en Ville de Faverges 

Les routes et moyens de déplacements en Favergie 

Pour venir à Faverges 

 D 1508 depuis Annecy 
 Bus LIHSA (ex Crolard) réguliers 
 Pas de ligne de train (Gares SNCF à ALbertville et Annecy à 22 km) 
 Piste cyclable reliant Albertville , Annecy, mais une politique de déplavements doux : insuffisante 

Dans Faverges : 

Une Rocade permet au flux d'éviter la ville et deux belles rotondes donnent accès au centre.. 

La D 1508 et le D 12 traversent Faverges 

L'hyper centre bénéficie de zones 30 (Rue de la république, Rue Dupont, route d'Albertville) et même 20 

La place Gambetta sera aménagée en 2019. 

La route du Genevois sert de piste d'élans à quelques fangio (attention ; la police a les moyens de nous faire 

ralentir). 

Les routes du proche centre sont encore à aménager. 

 La D 1508 côté Annecy serait à aménager (Route en état moyen, pas de bandes cyclables, ce qui permettrait 
aux écoliers et consommateurs de rallier le centre en plus grande sécurité). 

 En 2012 un giratoire à l'entrée de Faverges, Za 
 En 2017 un giratoire à l'entrée de Faverges, Za 
 Le D12 au sommet de la ville, accès dangereux (aménagement à prévoir.. en cours !) 
 L'accès au hameau d'Englannaz souffre d"un manque de sécurité sur le pont et lors de la connexion à la 

route dite d'Englannaz. 
 On espère une prise en compte de ce facteur lors des travaux futurs (un jour ..) 

 

D 2508  

Lors de travaux futurs, une bande cyclable pourrait y être aménagée, évitant aux cyclistes de rouler sur le 

trottoir. 

http://cbandiera.free.fr/faverges/D2508/index.php
http://cbandiera.free.fr/faverges/D2508/


Depuis le pont d'Englannaz--> Supermarché, ya place. 

 

 

}  

Dossier D2508 route d'Annecy à Faverges : Projet 

d'Aménagement 2017 ? 2020 ? 

le 15-12-2015 maj 07-02-2019 : contact 

 Biclou 

La municipalité de Faverges, projette dans un avenir plus ou moins 

proche (2017 ? ! Oups année est passée 2020 ? calendes Grecques ) , 

de réaménager la route dite d'Annecy, reliant le supermarché Carouf 

au Pont d'Englannaz, dit de l'ex gendarmerie. 

Claudio souhaitant que les modes de déplacements doux soient pris 

en compte, réalise ce dossier ; 

Lien vers Dossier format PDF 

D'autant plus qu'en emporte le vent d’automne et que c'est à la mode (voir article de 

presse) 

Etat des lieux en 2015 et 2018 :lien vers pages routes de Faverges 

En 2013, suite au travaux d’assainissement, une bande cyclable fort intéressante, a été 

tracée , facilitant le cheminement des cyclistes : 

Chaussée de 5.4 m, peintures 25 cm , bande cyclable 0.75 cm trottoir 1.5 m, herbe 1 m ; 

soit 3.25 m pour piste cyclable et piétons (au point B) 

Le radar pédagogique contribue a la réduction de la Vitesse ..  

Projet : Projet existe en mairie de Faverges ! Mais pas vu .. 

en 2017 :Giratoire réalisé au niveau de Carouf avec bandes cyclables 

Souhaits et propositions du Claudio : 

http://cbandiera.free.fr/sondage1.php
http://cbandiera.free.fr/
http://cbandiera.free.fr/faverges/englannaz/T/telechargE.php
http://cbandiera.free.fr/revue-de-presse/index.php?N1=636
http://cbandiera.free.fr/revue-de-presse/index.php?N1=636
http://cbandiera.free.fr/faverges/routes.php
https://www.youtube.com/watch?v=2ze-KTmgTlE


Le jour ou les lignes électriques seront enfouies et la route refaite, pourquoi ne pas repenser l'aspect de 

cette Route d'Annecy, en y intégrant alors une piste cyclable et des cheminements piétons : la place existe 

Bel (et sébastien) et Bien ? : claudio est en Train de relever les cotes 

 

Loisirs en Ville de Faverges 

Faverges propose de nombreuses activités de loisirs 

La nature est là qui permet de se balader en toute autonomie : 

 A pied, par les nombreux chemins dans la combe, en se donnant un thème comme les fours à pain 
 ou un peu plus haut sur les coteaux sur les chemins balisés.  
 En montagne : En montagne environnantes.(Bauges, la belle étoile, le Mont Charvin, la Tournette)  
 A vélo, sur la piste cyclable (35 km)  

 Piste cyclable Annecy Faverges Ugine  
 Chemins et parcours VTT balisés sur 75 km.  
 Balades à pieds  
 Balades en montagne  
 Cours de Tennis  
 Lac à 7 km (plage de Doussard et Angon à 10 km)  
 Piscine à 11 km (Ugine) 
 Cinéma le mercredi soir à la soierie de Faverges et pas mal de spectacle de qualité.  
 Ski de fond à 5 km aux Combes Seythenex  
 Ski de piste à la Sambuy à 10 km  

  
 Spectacles à Faverges (cinémas et Théatres : La soierie)  
  
  
 Parcours et balades depuis Faverges  

 Carte des randonnées en Favergie 

 

 

Renouveau du chemin de fer entre Albertville 

Faverges et Annecy : Dossier en train (1998-2019 

..) 

http://cbandiera.free.fr/faverges/D2508/plan.php
http://cbandiera.free.fr/fours-a-pain/index.php
http://www.lasoierie.com/
http://cbandiera.free.fr/parcours/pieds.php
http://cbandiera.free.fr/faverges/carte-maps.php


Un vieux serpent de mer que ce projet de remettre en 

branle le chemin de fer entre Albertville et Annecy.  

Oui je sais, la voie a été prise par la piste cyclable, 

et Claude tu nous a assez emmerdé avec çà, mais 

l'un n'empêche pas l'autre.  

Pour connaître le terrain, je puis vous dire, que : La 

place pour un chemin de fer existe le long de la 

piste cyclable, ne remettant pas en cause celle-ci. 

Mais faut avouer que ce ne serait pas facile, pas 

moins de 54 passages à niveau, balisent le 

cheminement Annecy Faverges Ugine 

Albertville. 

Dans cette optique, il faut souligner l'effort du 

conseil de la haute-savoie, ayant subventionné un 

bus d'Annecy à Duingt . 

Une étude de réalisation d'une voie de bus en site 

propre entre Annecy et St jorioz fut même réalisée en ...1998, donnant un bus rapidement coulé dans le 

lac , et une étude en 2009, et une autre en 2019 : 

En France nous sommes les rois des Zétudes.. 

Et, comme les jeux Olympiques furent en point de mire, voilà que ces messieurs nous parlaient d'un train 

tram reliant les lieux du bassin Annécien, entre St Jorioz- Epagny : mais je crois que ce furent des 

promesses de Gascon.(voir article de l'Essor savoyard du 17 décembre 2009) : Un article de M.. sur FR3 

10 Zans plus tard ? Rien, (de nettes améliorations des bus cependant) les voies de chemin de fer sont 

toujours à Ugine au niveau de la Cavale.; Projets et contre projets s'entrechoquent comme les verres : Voici 

qlq uns (et dans la rubrique Liens pour plus d'infos) 

1. Quelques associations en parlent .. 
2. une autre (lathuile)  
3. Etude Lola (CD 74) 
4. Contre étude 
5. Claudio : lui nez ni pour Ni contre, bien au contraire.. il a la chance de pouvoir éviter Annecy et de s'y rendre 

parfois à Bicyclette 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

http://cbandiera.free.fr/transports/train/F/9.html
http://cbandiera.free.fr/transports/train/essor-2009.php
https://france3-regions.francetvinfo.fr/auvergne-rhone-alpes/haute-savoie/en-haute-savoie-imagine-un-bus-rapide-entre-faverges-et-annecy-375091.html
http://cbandiera.free.fr/transports/train/F/1.html
http://cbandiera.free.fr/transports/train/F/3.html
http://cbandiera.free.fr/transports/train/F/4.html
http://cbandiera.free.fr/transports/train/F/7.html
http://cbandiera.free.fr/transports/train/F/6.html


 

 

 


